
Conseil d'école maternelle « Les Tourettes » 
du mardi 3 novembre 2015

Début de séance : 18h

Présents : 

Équipe enseignante : 
Madame DE REILHAN Johanna, Directrice
Mesdames BENAMOUR Pascale, GUENNEAU Karine, HERO Béatrice, PERDEREAU Noëlle, 
Messieurs ESCOT Laurent & GREGOIRE Pierre

Municipalité : Madame SOREL Joëlle, Adjointe au Maire
ALAE : Madame DORS Melika, Directrice ALAE
RASED : Monsieur SARRUT Paul, Maître G
Représentants des Parents d'Élèves FCPE :
Mesdames BROGGI Laetitia, BUCHET Elise, GILLET-GAUTRAN Delphine, IMPENS Ingrid, 
LARTAUD Léa, MENNY Magali

Absents excusés : 
Madame HUMBERT Maryse, Inspectrice de l'Éducation Nationale
Monsieur NADAL Olivier, Délégué aux Affaires Sociales
Madame BERNAT Soazig et M. GUERS-LE GUEN Christofer, Enseignants
Monsieur LEMAIRE Eugène, D.D.E.N.

PRÉSENTATION DU RASED

M. SARRUT, Maître G, chargé de la remédiation des besoins de l'élève, et relation avec 
l'enseignant et la famille.
17 situations évoquées avec des enfants en grandes difficultés en maternelle en ce début d'année. 
Les constats sont faits par les enseignants pour une prise en charge et un suivi éventuels par le 
RASED. Lorsqu'un enseignant interpelle le RASED c'est pour avoir un point de vue extérieur. 
Travail de prévention en maternelle et travail de remédiation avec un enfant seul ou en groupe.
Les locaux sont situés rue Foch à Gignac. Le RASED réceptionne les appels des enseignants et des 
familles. Tél : 04.67.57.89.89

BILAN DE LA RENTRÉE SCOLAIRE 

Effectifs à ce jour : 232 élèves

PS-MS : M. ESCOT Laurent : 30
PS-MS : Mme HERO Béatrice : 30
PS-MS : Mme BERNAT Soazig : 29
PS-MS :Mme DE REILHAN Johanna : 30
PS-MS : Mme GUENNEAU Karine : 30
MS-GS : Mme BENAMOUR Pascale : 27
GS : M. GREGOIRE Pierre : 28
GS : Mme PERDEREAU Noëlle : 29

Une rentrée qui s'est relativement bien passée malgré un effectif chargé.
Une rentrée échelonnée appréciée des enfants, des parents et des enseignants mais pas suivie par 
tous les parents.
30 enfants actuellement en crèche sont susceptibles de rentrer en maternelle en Septembre 2016,
Pour information, il faut 32 élèves de moyenne théorique par classe pour obtenir une ouverture de 



classe.
La mairie a prévu des travaux pour 2 classes supplémentaires sur le groupe scolaire (élementaire et 
maternelle). 
Madame La Directrice souligne qu'un enfant peut être inscrit en PS lorsque ce dernier atteint l'âge 
des 3 ans révolus au 31 décembre.(cf. règlement intérieur).

Élections des Représentants de Parents d'Élèves 
 
37% de votants cette année
27 % en 2014
Une seule liste  (FCPE)
Les personnes élues sont :
Mmes et M. BROGGI, BUCHET, DEQUIDT, GILLET-GAUTRAN, HASLAUER, IMPENS, 
LARTAUD, MENNY, (titulaires)
Mmes et M. BERTAULT, PEROSA, VADEZ-AIMES, VIRMES (suppléants)

Règlement Intérieur

Lecture faite par Mme La Directrice : 3 corrections ont été apportées. 
Règlement Intérieur voté à l'unanimité

Charte de la Laïcité 

Lecture faite par Mme La Directrice
Affichée à l'entrée de l'école
Elle sera désormais associée au Règlement Intérieur, distribué en début d'année à tous les parents.

Bilan Financier 

Présenté par M. ESCOT Laurent, Trésorier pour l'école

Au 01/09/2014, les comptes présentaient un solde de 10 632,70€
Achats de produits : 2 807,03€
Charges des activités éducatives : 12 767,90€
Cotisations OCCE : 452,02€
Autres charges courantes : 4,50€
Charges exceptionnelles : 599,00€
Cessions de produits : 5 361,52€
Produits des activités : 50,00€
Subventions : 2 240,00€
Cotisations perçues : 3 074,00€

Au 01/09/2015, les comptes présentent un solde de 4 727,77€
En attente de la subvention Mairie d'un montant de 9 000,00€ 

Mme PERDEREAU Noëlle, sera Trésorier pour cette année scolaire.

ALAE

Présenté par Mme DORS Melika

Les horaires restent inchangés, 7 h 30 / 18 h 30
Encadrement des enfants à l'ALAE :
• Le matin : 2 Atsem, 2 Animatrices, 1 Directrice Adjointe + 2 ATSEM à partir de 8 h 30



       
• Le midi : 8 Atsem, 6 Animatrices
• Le soir : 5 Atsem,  2 Animatrices + la directrice

Nombre d'enfants (moyenne) accueillis par l'ALAE en septembre 2015 : 
• Le matin : 55 
• Le midi : 121
• Le soir :70
On relève un « pic » de fréquentation le jeudi à midi : 134 enfants

Tarifs appliqués en fonction du quotient familial : 
• ALAE : 0,50€ à 2,00€/heure
• Cantine : 3,85€ à 4,60€/repas

Le malus n'est pas appliqué pour une inscription de dernière minute …

L'inauguration de l'extension de la cantine a eu lieu ce lundi 2 novembre 2015.
Il y a toujours 2 services mais l'espace de déjeuner est plus agréable et propice à plus d'espace et 
moins de bruit !

Les activités de l'ALAE sont affichés  pour les enfants dans le hall devant l'entrée de la salle de 
motricité, le soir même à partir de 16 h 00.

2 projets principaux cette année :
• L'Autonomie de l'enfant à la cantine
• La rencontre des enfants du monde au travers du jeu

Projets des classes 

5 PS-MS : 
• Land'art : à différentes saisons et différents lieux
• Fabrication de jeux extérieurs éphémères
• Travail avec des artistes exposants à la Médiathèque de Gignac

MS-GS : Mme BENAMOUR Pascale
• Musée à Lodève, Métier à Tisser
• La couleur 
• Land'art
• Nature 

GS M.GREGOIRE Pierre :
• Nature
• Zoo de Montpellier
• Land'art

GS Mme PERDEREAU Noëlle :
• Découverte et soin des animaux de la ferme
• L'eau et le jardin
• Les 5 sens

Il y a un projet prévu avec l'école de musique et les 5 classes de PS-MS : ballon et expression 
corporelle.



Nous comptons également la semaine de la lecture, la rencontre athlétisme et le carnaval.

P.P.M.S Plan Particulier de Mise en Sûreté

Les moyens nécessaires à l'élaboration du PPMS ont été accordés par la Mairie.
L'exercice annuel est à fixer rapidement.
Un exercice d'évacuation d'incendie est prévu la semaine prochaine.

Travaux

• Lumières extérieures devant l'école afin d'avertir les escaliers à mettre en service
• Fermeture du Parc à Vélo toujours en attente
• Prise internet de la classe de Mme HERO ne marche toujours pas
• Maintenance des ordinateurs, démarche à effectuer par les enseignants pour contacter 
directement l'assistance ?
• Une réunion est prévue pour l'ouverture des 2 classes, la date ne nous a pas encore été 
communiquée, les Enseignants et Parents d'Élèves seront conviés. Mme SOREL annonce que la 
création des 2 nouvelles classes devraient se faire dans les locaux actuels de l'ALAE.

Questions diverses des Parents d'Élèves :

• Quelle(s) prévention(s) pour prévenir des cambriolages/intrusions ? Alarme ? Passe ?
• Rapport d'accessibilité : la demande a été déposée en Préfecture
• Sécurité aux abords des passages piétons de l'entrée de l'école : Un plot supplémentaire afin 
d'empêcher les voitures de se garer sur le passage ? Passage plus régulier des policiers municipaux ?

Séance levée à 20h10

La secrétaire de séance La Directrice

Mme GILLET-GAUTRAN Delphine Mme DE REILHAN Johanna


